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11-3012 der Beilagen zu den Stcnogrnphischen Protokollen 

des Nationalrates XVIl. Uesctzgebungspcriode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten HAIGERMOSER, EIGRUBER 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Ausbau des Qualitätsfremdenverkehrs 

Auf die Anfrage der Abgeordneten Haigermoser und Eigruber 

(445/J vorn 19.5.1987) den Ausbau des Qualitätsfremdenverkehrs 

mit geringer Verdichtung (Alternativurlaub) betreffend, 

antwortete der Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

(375/AB vorn 7.7.1987): 

"Aus der Erklärung der Bundesregierung vor dem Nationalrat vorn 

28.1.1987 geht hervor, daß die Förderungen auf ihre Sinnhaftigkeit 

und Effizienz überprüft werden sollen. Demgemäß wird sich eine 

eigene Kommission mit der Überprüfung der bestehenden Förderungs

aktionen auch im Fr~mdenverkehr und mit der Notwendigkeit der 

Setzung neuer Schwerpunkte befassen. Dabei wird auch der weitere 

Ausbau des Qualitätsfremdenverkehrs 'mit geringer Verdichtung' als 

möglicher Förderungsschwerpunkt zur Diskussion stehen. Die eventuelle 

neue Schwerpunktsetzung wird sich ebenfalls daraus ergeben. jeden

falls ist dabei die erforderliche weitere Konsolidierung des 

Bundeshaushaltes zu berücksichtigen." 

Aus diesem Grunde stellen die unterfertigten Abgeordneten an den 

Herrn Bundesminister für wirtschaftlfche Angelegenheiten die 

A n fra g e 

1. Wurde in der Zwischenzeit eine Kommission mit der Überprüfung 

der bestehenden Förderungsaktionen im Fremdenverkehr und mit 

der Notwendigkeit der Setzung neuer Schwerpunkte beauftragt? 

2. Wenn ja, zu welchen Ergebnissen ist sie gekommen? 

3. Wenn nein, wann wird dies geschehen? 

Wien, 1988-02-11 
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